

G A Z E T T E



PHOTO J.-P. ELZI-TOROP

L'ATLANTIQUE EN KAYAK A VINGT ANS

Comme d'Aboville, il va s'efforcer de traverser l'Atlantique à la force de ses bras. Seule l'embarcation diffère : si d'Aboville ramait en barque, ce jeune garçon de vingt ans pagaie en kayak. Mathieu Morverand a mis deux ans pour réunir les fonds nécessaires à son projet (1,8 million de francs). Il a fini par gagner : Capitaine Cook lui a fait construire un prototype chez Jeanneau et Intermarché a pris en charge sa communication. Gérard d'Aboville a accepté d'être son conseiller technique. C'est lui qui a recommandé que le kayak soit escamotable afin qu'en cas de chavirage les 420 kilos se remettent d'aplomb automatiquement. Le départ doit être donné ces jours-ci des côtes américaines. Mathieu espère mettre soixante-dix jours pour arriver en France. Si tout va bien...